



Ausschuss Partnerschaftsarbeit

Webseiten News mit Teaser für Webseiten von Kirchengemeinden etc. des Kirchenkreises

Besuch aus Südafrika

Endlich bekommen wir wieder Besuch aus unseren südafrikanischen Partnerkirchenkreisen. Vom 5. bis 22. Juni ist eine Delegation auf Einladung unseres Kirchenkreises zu Besuch. Es wird viele Möglichkeiten zur Begegnung geben.

diesem Jahr feiern wir 375 Jahre Westfälischen In Frieden in unserer Region. Ein schöner Anlass für uns drei Kirchenkreise Melle-Georgsmarienhütte, Osnabrück und Bramsche gemeinsam Delegierte aus unseren südafrikanischen Partner-Kirchenkreisen Umfolozi, Umgeni, Umvoti Durban und einzuladen. So wollen wir gemeinsam dieses Jubiläum und unsere Partnerschaften feiern, die vor 50 Jahren in Melle-Oldendorf begannen.

Partnerschaft lebt von Begegnung und so laden wir alle herzlich ein zu den verschiedenen Veranstaltungen ein. Eine Übersicht mit den Veranstaltungen und weitere Infos gibt es immer aktuell auf unserer Webseite www.bildungsfreun.de.

Wir freuen uns unsere südafrikanischen Gäste und viele von euch im Juni zu treffen!

Viele Grüße vom Partnerschaftsausschuss des Kirchenkreises Melle-Georgsmarienhütte

News mit Teaser - Berichtsstil für Webseiten, Printmedien Dritter

Südafrikaner zu Besuch in der Region Osnabrück

Die evangelischen Kirchenkreise in der Region Osnabrück laden zu Veranstaltungen ein

Anlässlich des Ökumenischen Kirchentages zu "375 Jahre Westfälischen Frieden" in Stadt und Region Osnabrück haben die drei Kirchenkreise Melle-Georgsmarienhütte, Osnabrück und Bramsche gemeinsam Delegierte aus ihren südafrikanischen Partner-Kirchenkreisen Umfolozi, Umgeni, Durban und Umvoti eingeladen. Sie wollen gemeinsam dieses Jubiläum und ihre Partnerschaften feiern, die in diesem Jahr vor 50 Jahren in Melle-Oldendorf ihren Anfang nahm.

Mit einem After-Work-Dinner mit viel Musik werden die Gäste offiziell am 8. Juni in Bad Laer begrüßt. Es folgen viele weitere Veranstaltungen, bei denen es Möglichkeiten zur Begegnung geben wird. Als verbindendes Element wird dabei Musik immer wieder eine wichtige Rolle spielen, es wird aber genauso in Dialogveranstaltungen um Themen wie Frieden zwischen schwarz und weiß oder aktuelle Herausforderungen in Kirche und Gesellschaft im südlichen Afrika gehen.

Eine Übersicht der Veranstaltungen und weitere Infos gibt es auf der Webseite www.bildungsfreun.de.





Ausschuss Partnerschaftsarbeit

Veranstaltungsankündigung 08.06.2023 After-Work-Dinner

News - Berichtsstil für Webseiten, Printmedien Dritter

After-Work-Dinner auf dem Thieplatz zur Begrüßung südafrikanischen Gäste

Der Kirchenkreis Melle-Georgsmarienhütte lädt alle Interessierten ein, gemeinsam die Gäste aus den südafrikanischen Partner-Kirchenkreise zu begrüßen. Dazu gibt es am Donnerstag, 8. Juni ab 18 Uhr ein After-Work-Dinner auf dem Thieplatz in Bad Laer. Im Laufe des Abends gibt es live Musik von südafrikanischen Sängerinnen und Sängern sowie Chören aus dem Kirchenkreis. Für das Dinner werden Tische und Sitzgelegenheiten für das selbstmitgebrachte Essen vorbereitet. Getränke werden zugunsten des Bildungsfonds Südafrika verkauft. Um Anmeldung über die Webseite wird gebeten. Weitere Informationen zum After-Work-Dinner sowie den vielen anderen Veranstaltungen unter www.bildungsfreun.de.